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起　　立 石王　亨　　ＳＡＡ

握　　手

点　　鐘 高倉　功和　副会長

開会宣言 石王　亨　　ＳＡＡ
ロータリーソング 奉仕の理想

笹井　清志　会員

小高　良樹　会員

11月17日 (水) 夜間例会　18:30～家庭集会

11月24日 (水) 会員卓話　12:30～ おひさしぶりです。

12 月 1 日 (水) 年次総会　12:30～

12 月 8 日 (水) 会員卓話　12:30～ 藤盛先生の卓話に期待を込めて！

いつも仕事に託けて、出席悪くす
みません。

高倉　功和

第８０６回

2010年11月10日

　　１１月の結婚祝

小野　信次

田中 義博

　皆さん　本日は、谷口会長が欠席の為、代理で

ご挨拶させていただきます。

　最近は、どの業界も非常に苦しい環境にさらさ

れております。私共の業界も利益は20年前の半

分以下となり、従業員と家族の生活を守る事を第

一に必死で頑張っております。

　最近世界で日本の置かれている立場は、中国・

ロシアには甘く見られ、アメリカには諦められ

て、現存の政権支持率も35％まで下がり、先行

きの不安感がつのっております。せめて私達だけ

でも十勝・音更で、真面目に精一杯頑張っていき

たいと思っております。



棟方　　隆

畠山　誠一 マルチプルポールハリスフェロー

中山　正良 マルチプルポールハリスフェロー

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

11月10日 42

＜月曜日＞ ＜水曜日＞ ＜木曜日＞

＜火曜日＞

＜金曜日＞
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2010年11月10日 千葉　悟　出席委員長　

＜歯科インプラント治療のお話＞ポールハリスフェロー
マルチプルポールハリスフェロー

 歯科口腔外科 歯科口腔外科 歯科口腔外科 歯科口腔外科　　　　藤盛藤盛藤盛藤盛　　　　真樹真樹真樹真樹　　　　様様様様

 帯広徳洲会病院 帯広徳洲会病院 帯広徳洲会病院 帯広徳洲会病院

　皆様 徳洲会病院 口腔外科 藤盛真樹でございます。本日
は、この様な機会を与えていただき、有難うございます。
　私は、厚沢部町の出身でして、高校から函館に参りまし
て、札幌で一年間浪人しまして、新潟大学歯学部で6年間勉
強しまして、その後、旭川歯科大学、釧路労災病院、旭川市
立病院を経て、帯広徳洲会病院に参りました。
　現在３９歳、妻と長男がおりまして、ひびき野に住んでお
ります。趣味は、ゴルフとお酒を飲むこと。十勝は食べ物も
空気も美味しいので、とても好きです。
　以前は、一般的にはブリッジ・部分入歯・総入歯という治
療が一般的で、この治療は保険でも認められております。
　インプラントの歴史的なものは非常に古くて、紀元前３世
紀頃エジプトでは歯の抜けた後に象牙や鉱石を埋めていたそ
うです。
紀元前７世紀マヤ文明では、貝殻を歯の代わりとして埋めら
れて、ちゃんと機能していたらしいです。
中世ヨーロッパでは、自分の奴隷の歯を抜いて、自分のあご
に植えていたという歴史があります。
　物事何でも最初に始める時には混乱期がありますが、国内
で発売されているインプラントのメーカーは、約30社程度で
ございます。
最初の頃は、300社位有り、だんだん淘汰され、現在30社
位となっております。色々な方法が試されて、2000年代に
入ってやっと治療法が確立されてきたといえます。
埋めるとだいたい5年生存率といわれ、95～98％5年間機能
するといわれています。治療を始めて手術が２～3回、最終
的に歯が入るまでに約１年位かかります。歯を入れてからも
定期的にメンテナンスを受けなければいけませんし、歯もき
ちんと磨き、口の中をきれいに保たなければなりません。
　インプラント治療には長所もあるが、短所もあります。患
者さんにもしっかりと理解していただく事が大事です。正直
申しますと、歯科領域の訴訟の一番多いのが、インプラント
治療なのです。
料金的には、20万～40万円。首都圏だと１本50万～60万
円位です。
大事な所は、インプラント治療には利点と欠点がありまし
て、かかりつけの歯科医と十分に相談していただく必要があ
ります。
保険治療は内容が劣るかというと、決してそんな事はなく、
ブリッジでも部分入歯でも、きちんと治療してもらえば非常
に長持ちしますし、劣っているという訳ではありません。
　私の得意分野は口腔外科でして、骨をいじったりするのは
得意ですが、一般治療は余り得意ではありませんので、一般
歯科医と協力し合い、患者さん達の為に日々最善を尽くして
いきたいと思っております。

広 尾 Ｒ Ｃ

帯広南ＲＣ

芽 室 Ｒ Ｃ

帯広東ＲＣ

：日高信金広尾支店２Ｆ

：北海道ホテル

：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ

：帯広ワシントンホテル

音 更 Ｒ Ｃ

帯 広 Ｒ Ｃ

上士幌ＲＣ

：ハピオ木野コミュニティＢ

：ホテルノースランド帯広

：川村会館

足 寄 Ｒ Ｃ

清 水 Ｒ Ｃ

帯広西ＲＣ

帯広北ＲＣ

：足寄銀河ホール

：清水町中央公民館

：北海道ホテル

：ホテルノースランド帯広


